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CONCOURS POUR UNE GRANDE _LLE, A NYON
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Plan de situation. — 1 \ 2000.
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Plan du sous-sol. — 1 : 400.
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Plan du rez-de-cha.ussée. — 1 : 400.
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Plan de l'étage. — 1 : 400.

IVe prix : projet N° 22, de MM. Pache et Pilet,
architectes, à Lausanne.

L'ouverture des enveloppes cachetées, jointes aux projets
primés, fait connaître les noms des auteurs, qui sont :

1er prix, projet N° 18, M. A, Laverrière, architecte, Lausanne
2me prix, projet N° 12, M. Louis Genoud, architecte, Nyon.
3me prix, projet N° 17 bis, M. Teysseire, architecte, Rolle.
4me prix, projet N° 22, MM. Paclm&t Pilet, architectes,

Lausanne.

Le jury estime qu'aucun des projets primés ne peut être
recommandé pour l'exécution ; l'examen du concours lui
permet de conclure que l'étude du projet définitif devra être faite
en situant le bâtiment à l'ouest de l'Avenue et dans l'axe de
la Place de fête.

Cette disposition permettra, sans être gênée par la
circulation, l'utilisation simultanée de la Place de fête et de la

Salle. Elle permettra, en outre, de conserver la Salle de
gymnastique actuelle.

Le jury : Ch. Thévenaz, G. Mercier, Rosset, L. Tecon,
E. Bonzon.

Les tendances de l'architecture et de l'urbanisme.
Dans l'Architectural Review de décembre dernier, deux architectes

célèbres, MM. Le Corbusier, de Paris, et Michael Rose-

nauer, de Vienne, exposent, dans deux articles du plus vif
intérêt (celui de M. Le Corbusier est en français) leur conception

des principes de l'architecture et de l'urbanisme. Ces

exposés sont précédés d'une note où le rédacteur en chef de
la grande revue anglaise dégage les thèses essentielles de chacun

des deux auteurs et en souligne les incompatibilités.
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SOCIETES
Association suisse pour l'essai des matériaux.
Conférence de M. le professeur H. Dustin, de l'Université

de Bruxelles, sur « La soudure électrique des constructions
métalliques », jeudi le 31 janvier 1929, à 14 h. 15, dans la
salle N° 31, 1er étage, de PUnf|ersité de Berne, Grosse

Schanze, à Berne.
La conférencewjera suivie d'une discussion.
Tous les membres de l'Association suisse pour l'essai des

matériaux, ainsi que tous les intéressés sont aimablement
invités à y prendre part.

Section genevoise de la Société suisse
des Ingénieurs et des Architectes.

Rapport du président sur l'année 1928

présenté à V Assemblern générale du 10 janvier 1929.

Il est de coutume d'introduire la revue de l'activité de notre
Section par un aperçu des fflhangements intervenus dans
son effectif. Notre Section comptait, au 31 décembre 1927,
122 membres de la Société suisse des ingénieurs et des
architectes, et deux membres cantonaux. Nous avons eu le plaisir

d'accueillir, dans le courant de l'année, 3 ingénieurs et
1 architecte. Ce chiffre déjà faible a malheureusement été
•compensé par deux décès et 4 démissions. Nous avons eu
le très vif chagrin de perdre deux collègues architectes :

M. Raoul de Wurstemberger, en avril, et M. Camille Martin,
«n octobre. M. de Wurstemberger, dont nous gardons un
excellent souvenir n'a été des nôtres que pendant deux ans
et n'a pas pu, à cause de son état de santé, prendre une
part très active à nos séances.

Notre collègue, M. Camille Martin, Directeur du Service
du Plan d'extension au Département des Travaux publics,
a laissé parmi tous un profond et sincère regret. Il s'est
distingué par les services très appréciés rendus à notre Société
et nous devons être honorés d'av||§| pu compter parmi nous
un homme de cette valeur dont la réputation s'étendait bien
au delà de notre canton, grâce à ses travaux savants et
originaux dans le domaine de l'urbanisme.

Les quatre démissions que nous avons dû accepter dans
l'année sont, dans trois cas, la conséquence de départs de
Genève. La quatrième est celle d'un de nos collègues qui
s'est retiré de la carrière d'architecte.

Le nombre des membres de notre Section s'élève ainsi,
au 31 décembre 1928, à 120 membres dont 80 ingénieurs
et 40 architectes, contre 80 ingénieurs et 42 architectes l'an
passé, plus deux membres cantonaux.

Votre Comité recommande chaudement à tous de recruter
de nouveaux membres afin que cette diminution soit passagère

et fasse rapidement place à un nouvel accroissement.
Nous espérons, en particulier, beaucoup que 1929 amène
dans notre groupement de plus nombreux architectes.

Nous avons cherché à donner à nos séances la variété qui
convient à un groupement d'architectes et d'ingénieurs
rattachés par leurs occupations à des branches aussi nombreuses

•que diverses de la technique.
En février, M. Choisy, ingénieur, nous fit connaître les

résultats très intéressants de ses recherches inédites sur le
régime des chemins de fer dans la Russie d'aujourd'hui.
M. Blondel fit entendre aux assistants de la séance du mois
de mars un exposé de ses études sur un point de l'histoire de
Genève : « L'adduction des eaux à Genève à l'époque romaine »

complété par des projections très instructives. En avril,
nous avons entendu M. Baeschlin, professeur à l'Ecole
polytechnique fédérale. Un sujet très vaste, déjà examiné dans
bien des sections, de notre Société : « La gttuvelle carte de
la Suisse », a été traité à fond par le conférencier qui avait
apporté une riche documentation de clichés projetés sur
l'écran. Notre collègue, M. Hoechel présenta, à la séance

d'octobre, des suggestions concernant « l'organisât^^ d'un

centre de recherches et d'essais de matériaux de construction
» et préconisa la normalisation des documents.

La séance de novembre fut consacrée à une conférence
de M. l'ingénieur Zwicky, de la maison Sulzer Frères, sur
« Les moteurs Diesel ». Cette conférence était accompagnée
de projections qui illustraient des explications théoriques
et pratiques, très claires, et contribua à nous renseigner
sur les produits d'exportation de l'industrie suisse des machines.

Enfin, en dernière séance de l'année, nous avons été honorés

d'un exposé de notre collègue, M. Jean Boissonnas,
président du Département des Travault publics, sur deux questions

auxquelles notre Secti»S s'est intéressée plus
spécialement : la loi sur les constructions et celle sur le plan
d'extension et des zones, d'une part, et le transfert des bains au
Port-Noir d'autre part, pi Boissonnas fit voir que les vœux
exprimés en son temps par notre Section en ce qui concerne
ces projets de lois ont été pris en considération par les autorités

cantonales, ce dont nous lui sommes reconnaissants.
Le second sujet, la créa&m des bains au Port-Noir, a été
présenté à la suite d'une proposition d'un de nos collègues
tendant à ce que soit institué un concours d'idées pour
permettre de trouver la solution la plus heureuse de ce problème
spécialement complexe. M. Boissonnas exposa, en s'appuyant
sur des plans nombreux, les éludes faites par le Département
des Travaux publics, ce dont nous lui exprimons encore une
fois notre gratitude.

Dans le chapitre des courses de 1928, nous devons relever
l'aimable invitation du groupe genevois des Anciens élèves
de l'Ecole polytechnique de nous joindre à la visite d'usines
électriques qu'il avait organisée, pour le 21 avril, à Orbe,
Montcherand et Vallorbe. Journée très bien réussie au cours
de laquelle les jouissances étaient autant de nature
gastronomique que technique.

En novembre, une balade archéologique à Chancy fut
dirigée par M. Louis Blondel, archéologue cantonal, toujours
dévoué et prêt à nous rendre service. Les ruines d'un camp
romain découvertes par M. Blondel étaient notre but. Les
participants se rendirent ensuite en ville pour visiter les
deux groupes Diesel-alternateurs installés, dans le courant
de l'année, par le Service de l'électricité, dans son usine
thermoélectrique.

La participation à nos séances a été assez soutenue et .les
discussions objectives et souvent très nourries provoquées
par les conférences ont montré l'intérêt apporté par nos membres

aux sujets traités. Qu'il nous soit permis d'espérer que
le souper qui précède nos réunions soit mieux fréquenté,
car il est toujours empreint d'une bonne harmonie qui ne
peut que rendre plus cordiales les relations entre sociétaires.

Il est regrettable aussi que la participation des Genevois à
l'Assemblée générale de la S. I. A., qui eut lieu le 2 septembre
à Fribourg, n'ait pas été plus forte, car nos collègues fribour-
geois ont fait preuvBgHfune parfaite hospitalité. Les échos de
la course du 3 septembre en Gruyère, entendus par votre
président, qui n'a pu, à son regret, y assister, lui font un
devoir de dire que, à l'égal de l'Assemblée générale, elle était
réussie en tous points.

L'activité de votre Comité a consisté, à part bien entendu
l'organisation des séances de la Section, en démarches diverses

auprès de nos autorités pour l'organisation des concours
d'architecture. Nous avons obtenu gain de cause pour celui
des bains au Port-Noir. La question du concours pour
l'aménagement des quartiers de la Rive droite est encore en dis-
cussion. Les autorités genevoises nous ont consultés à diverses
occasions, soit directement, soit en nous demandant de déléguer

l'un des nôtres dans des commissions et ont montré
ainsi qu'elles tiennent souvent à connaître et à tenir compte
de nos propositions.

Afin de maintenir le contact avec les autres sections de la
SgSaisA. et avec le Comité central, l'assemblée des délégués
du 1er septembre, tenue à Fribourg a été suivie par les quatre
délégués auxquels notre effectif donne droit et votre président

a assisté à la conférence des présidents de sections qui
a eu lieu à Olten le 30 juin.

Je tiens à relever l'appui dévoué que j'ai trouvé auprès
de mes collègues du Comité, ce qui m'a beaucoup facilité
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